

WEISSGLUT

A TRIBUTE TO RAMMSTEIN

20TH ANNIVERSARY
2004 - 2024

Deutsch

WEISSGLUT – A Tribute To Rammstein wurde Ende 2004 in der nördlichen Oberpfalz von sechs begeisterten Musikern gegründet. Unser Anspruch war dabei von Anfang an musikalisch und showtechnisch sehr nahe an das Vorbild „RAMMSTEIN“ heran zu kommen. Bei unserer imposanten Show begeistern wir das Publikum nicht nur mit älteren Klassiker sondern auch aktuellen Hits von „RAMMSTEIN“. Wir setzten ebenso wie das Original auf Feuer-, Rauch- und Funkeneffekte, sowie authentische Outfits.

Die Highlights unserer Shows sind neben dem Bühnenbild die pyrotechnischen Effekte wie Bühnenblitze, bengalisches Feuer, Fontänen, Flammensäulen und Nebelmaschinen die zum Einsatz kommen. Der Feuerbogen und diverse andere Gerätschaften runden unsere Show ab.

Wir treten nicht nur in Deutschland auf, sondern sind in ganz Europa und darüber hinaus unterwegs. In Spanien, Holland, Belgien, Österreich, Tschechien und der Schweiz konnten wir die Massen schon mit unserer Rammstein Show begeistern. Im Laufe der Jahre haben wir hunderte Shows gespielt und standen mit namhaften Bands auf der Bühne. Hier ein kleine Auswahl: Knorkator, Grave Digger, JBO, Freiwild, Kärbholz und vielen weitere.

Am Summer Breeze Festival 2011 konnten wir ca. 5000 Rammstein Fans an unserer Bühne für uns begeistern. 2012 haben wir die Fernsehshow „My Name Is“ auf RTL2 gewonnen. Wir konnten uns am Ende gegen ca. 2500 Konkurrenten durchsetzen. Bei einer Einschaltquote von 1. Million Zuschauer konnten wir mit 38% der Anrufer den Sieg unser Eigen nennen.

English

WEISSGLUT - A Tribute To Rammstein was founded at the end of 2004 in southeast germany by six enthusiastic musicians. From the beginning our aim was to come very close to the role model "RAMMSTEIN" musically and show-technically. In our impressive show we inspire the audience not only with older classics but also current hits of "RAMMSTEIN". Just like the original, we use fire, smoke and spark effects as well as authentic outfits.

The highlights of our shows are beside the stage design the pyrotechnical effects like stage lightning, bengal fire, fountains, flame columns and fog machines which are used. The fire arch and various other equipment round off our show.

We do not only perform in Germany, but are on the road all over Europe and beyond. In Spain, Holland, Belgium, Austria, Czech Republic and Switzerland we could already inspire the masses with our Rammstein show. Over the years we have played hundreds of shows and have been on stage with

well-known bands. Here is a small selection: Knorkator, Grave Digger, JBO, Freiwild, Kärholz and many more.

At the Summer Breeze Festival 2011 we could inspire about 5000 Rammstein fans at our stage for us. In 2012 we won the TV show "My Name Is" on RTL2. In the end we could prevail against about 2500 competitors. With an audience of 1. million viewers we could call the victory our own with 38% of the callers.

česky

Skupinu WEISSGLUT - A Tribute To Rammstein založilo na konci roku 2004 v severní části Horní Falce šest nadšených hudebníků. Od začátku bylo naším cílem přiblížit se vzoru "RAMMSTEIN", a to jak po hudební, tak po show stránce. V naší působivé show nadchneme publikum nejen staršími klasikami, ale i aktuálními hity skupiny RAMMSTEIN. Stejně jako v originále používáme efekty ohně, kouře a jisker a autentické oblečení.

Kromě scénografie jsou vrcholem našich představení pyrotechnické efekty, jako jsou jevištní blesky, bengálský oheň, fontány, plamenné sloupy a kouřové stroje, které používáme. Naši přehlídku doplňuje ohnivý oblouk a různá další zařízení.

Nevystupujeme pouze v Německu, ale jezdíme po celé Evropě i mimo ni. Ve Španělsku, Holandsku, Belgii, Rakousku, České republice a Švýcarsku jsme již mohli nadchnout masy lidí naší show Rammstein. Za ta léta jsme odehráli stovky koncertů a vystupovali na pódiu se známými kapelami. Zde je malý výběr: Knorkator, Grave Digger, JBO, Freiwild, Kärholz a mnoho dalších.

Na festivalu Summer Breeze 2011 jsme na našem pódiu dokázali nadchnout asi 5000 fanoušků Rammstein. V roce 2012 jsme vyhráli televizní pořad "My Name Is" na RTL2. Nakonec se nám podařilo zvítězit v konkurenci přibližně 2500 soutěžících. Při sledovanosti 1 milion diváků jsme mohli označit za své vítězství 38 % volajících.

